

Kinderleichtathletikturnier in Rees

Am Samstag fand bei besten Wetterbedingungen das Kinderleichtathletikturnier des TV Rees für die Altersklassen U 8 und U 10 statt. Gleichzeitig stand für die Altersklasse U 12 die Vorrunde zum Einzug ins Finale des Jochen-Apprenrodt-Pokals statt. In der Kinderleichtathletik kämpfen die Kinder in Mannschaften von 6 – 11 Kindern zusammen. Es müssen Mädchen und Jungen in der Mannschaft sein. Bei jeder Disziplin werden Ranglistenpunkte verteilt. Die Mannschaft, die am Ende die wenigsten Ranglistenpunkte hat, gewinnt das Turnier.

Insgesamt gingen 14 Mannschaften an den Start. In der Alterklasse U 8 starteten drei Mannschaften. Die „Flinken Flöhe“ vom Weseler TV, eine Mixed Mannschaft vom LAV Oberhausen, der Leichtathletik Nütterden und dem TV Elten, sowie der TV Rees gingen an den Start. Am Ende hatte hier der TV Rees mit sechs Punkten die Nase vorn, gefolgt von den punktgleichen flinken Flöhen und der Mixed Mannschaft mit jeweils 9 Punkten. Zuvor mussten sie eine Hindernis-Sprint-Staffel, einen Hoch-Weitsprung, den Wurf und den Biathlon absolvieren.

In der Altersklasse U 10 gingen zwei Teams vom TV Rees an den Start, zwei von Oberhausen, ein Mixed Team vom TV Elten und der Leichtathletik Nütterden sowie dem Team „Wieselflink“ vom Weseler TV. Auch hier hatte der TV Rees mit sechs Punkten die Nase vorn. Mit nur einem Punkt Rückstand folgte der Weseler TV. Dritter wurde der LAV Oberhausen Maxis vor der Mixed Mannschaft. Fünfter wurde das Team vom LAV Oberhausen und sechster das Team 2 vom TV Rees. Auch hier wurde eine Hindernis-Sprint-Staffel, ein Biathlon, der Wurf absolviert. Und statt Hoch-Weitsprung stand hier eine Weitsprungstaffel auf dem Programm. Hier müssen in der Zeit von drei Minuten möglichst viele weite Sprünge gemacht werden. Die entsprechenden Punkte werden anschließend addiert.

Bei den U 12ern gingen 5 Mannschaften an den Start. Hier standen fünf Disziplinen auf dem Programm. Die 6 x 40 m Hindernis-Sprint-Staffel, der Stabweitsprung, der Wurf, der Additionsweitsprung und der abschließende Crosslauf (1500 m). Diese Disziplinen werden dann auch im Finale am 29. September in Oberhausen ausgetragen. Die ersten vier Mannschaften qualifizieren sich für diesen Endkampf. In dieser Altersklasse siegte ebenfalls der TV Rees mit nur 5 Ranglistenpunkten, gefolgt vom LAV Oberhausen mit 13 Punkten. Dritter wurden die „Flinken Wiesel“ vom Weseler TV mit 15 Punkten. Den vierten Platz belegte die Mixed Mannschaft vom Leichtathletik Nütterden und TV Elten mit 20 Punkten und das Team vom LAV Oberhausen 2 folgte mit 22 Punkten. Beim abschließenden Crosslauf wurden die Kinder regelrecht vom Applaus und den Anfeuerungsrufen der Eltern und der Vereinskameraden ins Ziel getragen.

In dieser Altersklasse gab es zusätzlich zur Mannschaftwertung noch eine Einzelwertung. In der Altersklasse M 11 siegte mit nur vier Punkten Elias El-Nounou vom TV Rees gefolgt von seinen Vereinskameraden Ole Holm (10 Punkte) und Raphael Baldus (12 Punkte).

Bei den Jungen M 10 stand Sofian El-Nounou (11 Punkte) vom TV Rees ganz oben auf dem Treppchen, gefolgt von Arne Preuer (16 Punkte) von Leichtathletik Nütterden und Vincent Bur (20 Punkte) vom Weseler TV.

Bei den Mädchen lag in der Altersklasse W 11 Lea Barz (10 Punkte) von LAV Oberhausen Team 1 vor Magdalena Jurcevic (12 Punkte) vom Weseler TV und Nele Tewes (13 Punkte) ebenfalls vom LAV Oberhausen Team 1.

In der Altersklasse der Mädchen W 10 lag Anni Groos (11 Punkte) vom Weseler TV vor Sophie Henschel (12 Punkte) vom Team 2 des LAV Oberhausen und Julia Licht (15 Punkte) ebenfalls vom Weseler TV.